

Puertollano

“ La presidenta de Castilla La Mancha, M^a Dolores Cospedal: “Vamos a lograr que la innovación biotecnológica se convierta en una de las palancas económicas de nuestra región”

Acto de presentación del proyecto Clamber

Cospedal ha definido el proyecto Clamber como “uno de los más relevantes de esta legislatura”, puesto que “sitúa a Castilla-La Mancha como un lugar de referencia en el campo de la investigación de la bioeconomía”. Este proyecto va a permitir aprovechar al máximo todos los recursos disponibles procedentes de los residuos de la agricultura, de la ganadería y de la industria agroalimentaria, “con el fin de obtener una amplia gama de productos de base biológica con alto valor añadido y con gran capacidad para generar puestos de trabajo especializados”. Ha asegurado que “por las características que tiene nuestra región, la bioeconomía nos ofrece grandes posibilidades de crecimiento para convertirnos en un referente en España y en la Unión Europea en innovación de la biotecnología”. Ha afirmado que el Gobierno regional “confía en las empresas como generadoras de empleo y riqueza, y apoya la innovación como base para ampliar al máximo el aprovechamiento de nuestros recursos”.



M^a Dolores Cospedal en su intervención



Carmen Casero, Vicente Tirado y M^a Dolores Cospedal

Puertollano



La presidenta de Castilla La Mancha, M^a Dolores Cospedal, destaca que el Gobierno regional ha entregado más de 1.380 viviendas en toda la región a lo largo de la legislatura, 500 en la provincia de Ciudad Real

Acto de entrega de viviendas de VPO

Durante el acto de entrega de 34 viviendas en Puertollano, ha resaltado el “marcado carácter social” de estos hogares, cuya adjudicación ha sido posible “gracias al apoyo y al esfuerzo de todos los ciudadanos de Castilla-La Mancha”. Ha puesto en valor que las casas que hoy se entregan conllevan un alquiler social adaptado a las circunstancias actuales, “con rebajas en el precio mensual de hasta un 40 por ciento y para aquellas familias que atraviesan dificultades económicas pueden aplazar el pago de las rentas hasta 5 años”. Ha asegurado que estas viviendas “ofrecen la posibilidad de convertirse en hogares definitivos si los inquilinos lo consideran oportuno, porque cuentan con opción de compra”. Con esta misma vocación social, ha subrayado la presidenta, se ha impulsado la puesta a disposición de viviendas gratuitas para mujeres embarazadas o con hijos, que no cuenten con apoyo familiar, o tengan una situación de necesidad social. “Desde el Gobierno regional se está llevando a cabo una “verdadera política de vivienda social centrada en las personas, no la de la especulación o el pelotazo como se hacía antes”.



Cospedal en la entrega de VPO





El portavoz adjunto del PP de CLM, Miguel Angel Rodríguez: “Se ha escenificado la realidad política del país donde el PP es estabilidad y el PSOE, un partido sin discurso, propuestas ni liderazgo”

Debate sobre el Estado de la Nación

Rodríguez ha afirmado que “Rajoy ha estado brillante, ha vapuleado a Sánchez y ha reivindicado sus logros: parar la caída de la economía española provocada por el PSOE, una reforma laboral que ha frenado la sangría del paro y una política reformista gracias a la cual se ha evitado el rescate”. Pedro Sánchez “ha hecho el ridículo, ha utilizado la tribuna del Congreso como una plataforma electoral y ha puesto en duda aún más su liderazgo”. Considera “lamentable” que haya dejado pasar la oportunidad de aportar alguna propuesta y, sobre todo, que basara su discurso en atacar al adversario político y en hablar de corrupción, “pero solo de la del PP”. En cuanto a las propuestas presentadas por Mariano Rajoy, ha asegurado que “van encaminadas a proteger el Estado de Bienestar y a los que más lo necesitan”.



Miguel Angel Rodríguez